



Le garçon à la valise

publié le 30/04/2019

Après-midi culturel pour les 4ème

L'après-midi du vendredi 12 avril, avant les vacances bien méritées, les 4e du collège ont assisté à la Palène à une représentation d'une pièce de théâtre écrite par Mike Kenny et mise en scène par Odile Grosset-Grange. *Le Garçon à la valise* raconte l'histoire de deux enfants migrants, Nafi et Krysia, qui traversent le monde pour fuir la guerre et atteindre ce qu'ils croient être un Eldorado : Londres. Ce n'est pas une histoire vraie, les héros n'ont ni origine spécifique ni religion et pourtant leurs parcours ressemblent à ceux de nombreux enfants d'aujourd'hui.

Mike Kenny a écrit cette pièce en 2004. Depuis le printemps 2015, cette question de l'exode, des réfugiés devient de plus en plus urgente, de plus en plus complexe. Mike Kenny aborde ce sujet avec finesse, émotion et humour. Un mythe moderne, avec des héros que nous croisons tous les jours dans les rues de nos grandes villes. Ce texte interroge la complexité du monde et la puissance des histoires, celles entendues par Nafi durant toute son enfance et qu'à son tour il va transmettre, celles grâce auxquelles il va pouvoir faire face à sa réalité.

Nos collégiens ont eu une belle écoute et ils ont pu poser des questions aux trois comédiens après le spectacle.

Portfolio

